
“Un giorno in Questura”, gli
studenti  della  Martoglio
poliziotti ‘in prova’
Si è tenuta questa mattina la prima giornata di un “Un giorno
in Questura”. L’iniziativa rientra nell’ambito dei numerosi
progetti che la Questura di Siracusa anche quest’anno destina
ai  più  giovani,  nella  certezza  che  la  prevenzione  e  il
costante dialogo con i ragazzi sia un elemento fondamentale
nella mission della Polizia di Stato. Oggi poliziotti per un
giorno  sono  stati  gli  studenti  dell’Istituto  “Martoglio”
diretto  dalla  Preside  Clelia  Celisi.  Da  qualche  anno  gli
esperti della comunicazione della Questura hanno incentrato il
loro intervento sul contrasto al consumo degli stupefacenti,
vera e propria piaga che “infetta” in modo purulento i nostri
giovani.
Il  lavoro  meticoloso,  che  da  tempo  viene  svolto  con  la
collaborazione  dell’Ufficio  Scolastico  Provinciale,  sta  già
rendendo buoni risultati e si spera che nel prossimo futuro si
registri un drastico calo, a Siracusa e provincia, del consumo
di droghe.

Per il siracusano Ivan Torneo
due  premi  nazionali  per
giovani giornalisti in undici
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mesi
Due premi nazionali per giovani giornalisti in poco meno di un
paio di anni per Ivan Torneo. Giornalista siracusano, classe
1994,  in  una  manciata  di  mesi  sta  bruciando  le  tappe
dell’apprendistato giornalistico nel capoluogo meneghino fino
a candidarsi quale astro nascente nel settore dell’economia
sotto il gruppo Sole 24 Ore.
Approdato  a  Milano  per  un  master  di  primo  livello  in
giornalismo alla Iulm, il giovane si è già appuntato sul petto
un  paio  di  medaglie  nel  sempre  più  complesso  mondo
dell’informazione.  Dopo  le  esperienze  da  giornalista
praticante a Rai3 e Mediaset, la folgorazione per il settore
economia e finanza, con lo stage nella redazione del Sole 24
Ore  Radiocor,  ovvero  l’agenzia  di  stampa  leader
nell’informazione  finanziaria  in  Italia.
In tasca le Lauree con lode in Scienze della comunicazione e
la magistrale in Scienze Cognitive, conseguite all’Università
di Messina, presso il Cumo di Noto, il giovane siracusano,
nella  sua  trasferta  milanese  ha  varcato  per  due  volte  da
vincitore di premi speciali per la sua categoria, la soglia di
Palazzo Mezzanotte, sede della Borsa Italiana.
La prima occasione, nel corso delle celebrazioni dei primi 70
anni di Radiocor, in una serata di gala gremita da personalità
di spicco, del giornalismo italiano e dell’impresa, quando ha
ricevuto dalle mani di Ferruccio De Bortoli, Lucia Annunziata
e  Fabio  Tamburini,  il  premio  nazionale  del  contest
“Futuro&Giornalismo” fornendo una visione originale sul ruolo
del giornalismo d’agenzia “fotografando, nelle tre modalità,
testo,  audio  e  video,  i  repentini  cambiamenti  del  mondo
economico finanziario e, in particolare, analizzando l’impatto
della tecnologia e dell’avvento della IA sull’informazione”.
Meno di un anno dopo, nei giorni scorsi, ancora a Palazzo
Mezzanotte, in occasione del Certificate Day 2024, l’evento
annuale  di  riferimento  per  il  mercato  dei  Certificates
organizzato  da  Acepi  (Associazione  Italiana  Certificati  e
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Prodotti di Investimento ndr), il presidente Nicola Francia e
Daniele  Manca,  vicedirettore  del  Corriere  della  Sera  e
presidente  della  Giuria,  gli  hanno  consegnato  il  Premio
Giornalistico 2024 per la sua categoria “per essere riuscito –
è la motivazione – a rendere friendly l’approccio a tematiche
apparentemente appannaggio di soli matematici, finanziari e
statistici  con  il  ricorso  a  metafore  suggestive  e
appropriate”. “Dedico questi premi – afferma Ivan Torneo – a
chi mi vuole bene e in particolare a mio nonno Salvatore e a
mamma Graziella per avermi trasmesso la passione per questo
mestiere”.

L’Aeronautica  di  Siracusa
partecipa  all’iniziativa  “In
farmacia per i bambini”
Il  personale  del  Distaccamento  Aeronautico  Siracusa  anche
quest’anno è presente nelle farmacie della città di Siracusa
insieme alle associazioni di volontariato del territorio per
l’iniziativa “In farmacia per i bambini”.
Sensibilizzare sui diritti dei bambini a creare una rete di
solidarietà  tra  farmacisti,  clienti,  volontari,  enti
beneficiari, istituzioni e aziende con il fine di portare un
aiuto  concreto  ai  bambini  in  povertà  sanitaria.  Sono  gli
obietti che la Fondazione Francesca Rava N P H Italia Onlus
promuove da ben dodici anni.
I  prodotti  raccolti  saranno  consegnati  a  case  famiglia,
comunità per minori, centri di accoglienza in Italia e in
località bisognose del mondo. I cittadini di Siracusa potranno
partecipare alla settimana di sensibilizzazione sui diritti
dei bambini che durerà fino al 22 novembre 2024.
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Al  via  i  lavori  per  il
murales  dedicato  a  Santa
Lucia
Al via i lavori del murales dedicato a Santa Lucia. Come
annunciato dal sindaco Francesco Italia nel mese di settembre,
l’opera sarà realizzata a due passi dalla chiesa che porta il
nome  della  patrona  siracusana.  Il  murales  è  dedicato  al
capolavoro  siracusano  del  Caravaggio  e  sarà  realizzato
dall’artista internazionale Andrea Ravo Mattoni. Dalle prime
ore di questa mattina, infatti, si notano gli operai al lavoro
nella zona interessata. Tra un mese esatto, il 14 dicembre, le
spoglie mortali di Lucia torneranno a Siracusa per poi essere
traslate il 26 nella chiesa di Carlentini, nel Siracusano, e
il 27 a Belpasso (Ct). Infine, dal 28 al 29 dicembre, in
Cattedrale di Catania prima della partenza per Venezia. Il
corpo della Santa Siracusa è tornato a Siracusa per la prima
volta  nel  2004.  Grazie  ad  un  accordo  tra  l’Arcidiocesi
aretusea  ed  il  Patriarcato  di  Venezia,  si  è  giunti  alla
storica intesa in abse alla quale ogni dieci anni si rinnova
l’incontro  tra  Siracusa  e  le  spoglie  mortali  della  sua
Patrona, conservate e custodite usualmente a Venezia.

Questo sarà il risultato finale:
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Migliorare  la  qualità  dei
servizi  per  gli
extracomunitari,  al  via  il
progetto  Fami  della
Prefettura di Siracusa
Il  13  novembre  è  stato  presentato  il  Progetto  FAMI
“S.I.RA.C.U.S.A.”, finanziato dal Ministero dell’Interno alla
Prefettura e realizzato in partenariato con l’Associazione My
Lawyer Aps e I Colori della Vita S.c.s.
All’incontro hanno preso parte i rappresentanti delle Forze
dell’Ordine e dei Comuni della provincia, i referenti delle
strutture di accoglienza operanti sul territorio aretuseo (sia
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nell’ambito dell’accoglienza straordinaria che in quella di
secondo  livello),  i  rappresentanti  delle  associazioni
sindacali e di categoria, gli operatori dei CAF e di diversi
patronati.
L’obiettivo del progetto è quello di dare concreto impulso al
miglioramento della qualità dei servizi offerti ai cittadini
extracomunitari residenti in provincia. Inoltre, lo scopo è
quello  di  supportare  il  Consiglio  Territoriale  per
l’immigrazione; attivare un Servizio a sportello di supporto
al  segretariato  sociale  dei  Comuni  per  la  gestione
dell’accoglienza  dei  migranti;  formare,  aggiornare  e
sviluppare le competenze dei patronati e delle rappresentanze
sindacali; supportare con personale esperto e qualificato, gli
uffici prefettizi nei servizi al pubblico; attivare Sportelli
per  cittadini  di  paesi  terzi  nelle  tre  diverse  aree
provinciali  (Siracusa  –  Lentini  –  Pachino);  supportare  il
Tavolo  permanente  per  il  contrasto  al  caporalato  e  allo
sfruttamento lavorativo.
Il  team  selezionato  per  la  realizzazione  delle  attività
progettuali  si  compone  di  diverse  figure  professionali:
avvocati, mediatori culturali, psicologi, assistenti sociali,
esperti in accoglienza e comunicazione.
Nel  corso  dell’incontro  sono  stati  presentati  i  risultati
dall’attività  di  raccolta  dati  svolta  nei  primi  mesi  di
operatività del progetto. Attraverso la somministrazione di un
questionario rivolto agli operatori dei Centri di accoglienza
della provincia è emerso un importante fabbisogno formativo
funzionale all’acquisizione di strumenti utili alla gestione
delle principali problematiche riscontrate nel rapporto con
gli ospiti delle comunità (tra le altre, risoluzione delle
conflittualità,  supporto  psicologico,  aggiornamento
normativo).
A conclusione, il Prefetto Giovanni Signer, nel rivolgersi a
tutti  gli  operatori  coinvolti  nella  rete  dell’accoglienza
affinché siano sempre animati da entusiasmo nel disimpegno del
loro servizio, ha sottolineato l’importanza del finanziamento
in parola quale canale per mettere in atto importanti azioni



che  contribuiranno  a  costruire  una  società  sempre  più
inclusiva,  nella  quale  gli  stranieri  accolti  nel  nostro
territorio  possano  effettivamente  riconoscersi  e  trovare
opportunità per mettere a frutto le proprie risorse.
All’incontro hanno preso parte i rappresentanti delle Forze
dell’Ordine e dei Comuni della provincia, i referenti delle
strutture di accoglienza operanti sul territorio aretuseo (sia
nell’ambito dell’accoglienza straordinaria che in quella di
secondo  livello),  i  rappresentanti  delle  associazioni
sindacali e di categoria, gli operatori dei CAF e di diversi
patronati.

Giornata  della  Colletta
Alimentare,  sabato  16
novembre torna l’appuntamento
con la solidarietà
Giornata dedicata alla solidarietà anche a Siracusa. Torna
sabato 16 novembre l’ormai tradizionale appuntamento con la
Giornata Nazionale della Colletta Alimentare. Andando a fare
la spesa o semplicemente passando davanti a un supermercato
saranno presenti tanti volontari con le pettorine arancioni.
Si tratta della 28ª edizione, promossa dalla Fondazione Banco
Alimentare  Onlus.  Il  territorio  siracusano  parteciperà
all’iniziativa  con  circa  mille  volontari  in  più  di  50
supermercati. E’ possibile, come sempre, donare prodotti a
lunga conservazione, unico obbligo. Ci si può basare, inoltre,
sui consigli degli stessi volontari, in grado di valutare
l’eventuale necessità. L’obiettivo è offrire supporto concreto
a chi si trova in difficoltà, attraverso la generosità dei
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cittadini,  sensibilizzando  la  società  civile  sul  problema
della povertà.

In  farmacia  con  i
bambini,fino al 22 novembre
L’associazione Astrea in memoria di Stefano Biondo rinnova il
doppio  appuntamento  annuale  che  riguarda  la  raccolta  di
farmaci e la colletta alimentare. Da oggi, “In farmacia per i
bambini” l’iniziativa giunta alla dodicesima edizione che si
terrà dal 15 al 22 novembre nelle farmacie aderenti in tutta
Italia.  Promossa  sul  territorio  nazionale  dalla  Fondazione
Francesca  Rava,  nata  nel  2000  in  aiuto  dell’infanzia  e
l’adolescenza in condizioni di disagio, delle mamme e le donne
fragili in Italia, Haiti e nel mondo, l’iniziativa supportata
a  Siracusa  dai  volontari  e  volontarie  di  Astrea  mira  a
raccogliere farmaci e prodotti per la cura dell’infanzia in
povertà  sanitaria.  Questi  gli  appuntamenti:  Venerdì  15
Novembre, dalle ore 8.30 alle 13.00 e dalle 16.00 alle 20.00
presso la Farmacia Euripide in Piazza Euripide, 5; Venerdì 22
Novembre  stesso  orario  presso  la  Farmacia  Fichera,  Corso
Gelone, 91.
Sabato  16  novembre  sarà  invece  la  volta  della  Colletta
alimentare, in adesione della Giornata nazionale dedicata a
questo importante iniziativa organizzata su in tutta Italia
dal Banco Alimentare. A Siracusa, i volontari e le volontarie
di Astrea in memoria di Stefano Biondo ONLUS saranno presenti
dalle 9.00 alle 21.00 presso il punto vendita Eurospin di via
Luigi Foti (Mazzarrona) ed ecco i prodotti non deperibili di
cui c’è maggiore necessità: Olio, verdure e legumi in scatola,
conserve di pomodoro, tonno e carne in scatola e alimenti per
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l’infanzia.
“Sono davvero felice, – dichiara Rossana La Monica – che anche
quest’anno siamo stati scelti dalla Fondazione Francesca Rava
per  realizzare  questa  iniziativa  grazie  al  supporto  delle
nostre  volontarie  e  volontari,  pronti  a  donare  tempo  ed
energie  per  la  raccolta  e  la  successiva  distribuzione  di
prodotti e farmaci che andranno ai tantissimi bimbi e bimbe di
famiglie bisognose della città. Molti sono nati nel 2024 e
hanno  già  ricevuto  in  dono  corredini  e  materiale  per
l’infanzia  ma  con  l’arrivo  dei  primi  freddi  ci  sarà
sicuramente  necessità  di  farmaci  per  il  trattamento  della
febbre  e  i  sintomi  influenzali  ma  anche  termometri,
dispositivi per aerosol e altro materiale prima nascita. In
una società che invita sempre più al consumismo privilegiando
i bisogni individuali e favorendo disparità ed emarginazione,
– conclude La Monica – il nostro invito a fare propria la
cultura  della  donazione  capisco  che  può  apparire
controcorrente, addirittura sembrare un gesto rivoluzionario o
magari mettere in difficoltà economie casalinghe già provate
da spese di ogni tipo ma sono certa che anche stavolta la
cittadinanza siracusana non ci deluderà e sceglierà di fare
del bene”

Ventiduenne  costretta  a
prostituirsi con la violenza,
arrestato un coetaneo rumeno
Sfruttamento  e  favoreggiamento  della  prostituzione  e
maltrattamenti verso la convivente. Sono le accuse con cui è
stato  arrestato  dai  Carabinieri  del  Nucleo  Operativo  e
Radiomobile di Siracusa un pregiudicato di 20 anni di origine
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rumena.
Le  indagini  coordinate  dalla  Procura  della  Repubblica  di
Siracusa, sono state avviate nel luglio 2023 a seguito della
segnalazione fatta ai Carabinieri dalla sorella della vittima
che sospettava che la giovane fosse oggetto di violenze e
maltrattamenti da parte dell’allora compagno.
Attraverso  intercettazioni  ed  escussioni  testimoniali,  i
Carabinieri  hanno  ricostruito  la  vicenda  accertando  che
l’uomo, con la scusa di ospitare la compagna in un garage a
Siracusa,  forte  dell’insano  legame  affettivo  che  si  era
istaurato,  la  costringeva  a  prostituirsi,  spesso  con  la
violenza fisica. Veniva “venduta” a clienti rintracciati anche
con  annunci  online  su  siti  d’incontri,  accompagnando
personalmente la ragazza agli appuntamenti e riscuotendo tutti
i proventi dell’attività.
Soggiogata psicologicamente, oggetto di violenze fisiche, la
22enne  era  anche  stata  privata  dei  suoi  documenti  e  del
telefono.  Grazie  alla  provvidenziale  segnalazione  della
sorella e alla successiva coraggiosa denuncia della stessa
vittima, è stato possibile aiutarla ad uscire dalla spirale di
violenza in cui era precipitata.

Tensioni  da  rimpasto,  dal
Consiglio  comunale  “segnale”
del Mpa al sindaco Italia
Tensione in Consiglio comunale con la clamorosa frizione in
maggioranza tra Mpa e il gruppo Francesco Italia Sindaco. Ad
accendere  la  scintilla,  un  emendamento  presentato  Luigi
Cavarra  (Mpa)  ma  non  concordato  con  gli  altri  gruppi  che
sostengono l’amministrazione Italia. Motivo per cui, proprio i
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consiglieri della lista Francesco Italia Sindaco hanno scelto
di  votare  contro  quell’emendamento.  Una  decisione  che  ha
causato l’immediato reazione del Mpa che ha abbandonato l’Aula
consiliare in segno di protesta.
“Abbiamo assistito a un brutto teatrino, che ha portato alla
caduta del numero legale e al rinvio della seduta”, commenta
dall’opposizione Paolo Cavallaro (FdI).
Nonostante i pontieri si siano da subito messi a lavoro per
ridurre lo screzio tra alleati a piccola diatriba interna, non
è  fantapolitica  leggere  nella  tensione  crescente  in
maggioranza una sorta di reazione allo stallo attuale sul
rimpasto di giunta. Proprio Mpa e Francesco Italia Sindaco
vorrebbero  rafforzare  la  loro  presenza  nella  squadra  di
governo cittadino e si attendono le scelte del sindaco. Ma
l’assenza  di  sviluppi  e  una  tattica  che  alcuni  giudicano
eccessivamente  attendista  potrebbero  aver  contribuito  ad
accendere la scintilla odierna. Un messaggio partito dall’aula
consiliare e diretto all’ufficio del sindaco al secondo piano
di Palazzo Vermexio. Se sia stato ricevuto, lo si comprenderà
nelle prossime settimane. Intanto domani, i consiglieri del
gruppo Mpa come anche quelli di Francesco Italia Sindaco si
presenteranno insieme e coesi su provvedimenti e votazioni. A
meno di novità.
“Utilizzare  l’aula  per  regolamento  di  conti  interni  alla
maggioranza  –  commenta  Paolo  Cavallaro  –  è  una  scelta
sbagliata che, oltre che pesare sulle casse comunali, va nella
direzione  di  indebolire  ancora  di  più  l’immagine  della
politica dentro le istituzioni, soprattutto in tempi in cui le
recenti  alluvioni  richiedono  scelte  di  governo  serie  e
responsabili”.



Pallanuoto, continua la crisi
dell’Ortigia:  contro  il
Vouliagmeni finisce 11-6
Continua la crisi dell’Ortigia. Terza sconfitta consecutiva
per la squadra di Piccardo, che cade anche in Euro Cup sul
campo del Vouliagmeni, al termine di una prestazione negativa,
soprattutto nella seconda metà di gara. Decisivo infatti il
terzo tempo, con il parziale di 4-0 costruito dai greci in
meno  di  4  minuti  e  con  la  squadra  di  Piccardo  che  è
praticamente uscita dal match. Continua, dunque, il momento
negativo per l’Ortigia, che però ha ancora tempo e margine
anche per quel che riguarda la qualificazione agli ottavi.
Nel  dopo  partita,  parla  coach  Stefano  Piccardo:  “La
prestazione  nella  seconda  parte  di  gara  è  stata  pessima,
abbiamo  perso  le  distanze,  ci  siamo  aperti  sia  nel  gioco
difensivo  che  in  quello  offensivo,  ci  siamo  esposti  ai
contropiedi, alle troppe palle dentro. Nel terzo tempo siamo
caduti clamorosamente, dopo aver giocato bene nei primi due.
Dopo  i  gol  subiti  ad  inizio  parziale,  ci  siamo  disuniti,
perché forziamo troppo in attacco e non ci accorgiamo che ci
sono dei momenti nei quali invece non bisogna forzare, ma
provare a giocare la palla tutti e 30 i secondi, lavorando per
il  centro.  Oggi  abbiamo  tirato  male  tantissime  volte,  in
questo  momento  tiriamo  spesso  quando  non  dobbiamo  farlo,
quando ci sono doppie o triple coperture. Alla fine poi sui
contropiedi rimaniamo troppo lunghi e o ci mettono la palla
dentro  o  ci  troviamo  3  contro  2”.  Il  tecnico  biancoverde
affronta le ragioni della crisi e spiega il modo in cui si può
uscire  da  questo  momento  non  semplice:  “Da  allenatore,
sinceramente, dico che ci sono periodi, durante una stagione,
in cui capita di perdere delle partite e di vedere la squadra
che  smarrisce  fiducia.  In  questi  casi,  bisogna  solo
riconquistare  fiducia  nelle  piccole  cose,  abbiamo
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assolutamente bisogno di fare un risultato e di riprenderci,
perché adesso, appena andiamo sotto, abbiamo questa frenesia
di  voler  andare  a  concludere.  Ciò  significa  che  siamo
impauriti e che non accettiamo il fatto che possiamo andare in
svantaggio, che le partite si debbano giocare punto a punto
fino all’ultimo secondo e che l’azione bisogna giocarla tutta
senza affrettare. Per questo poi acceleriamo e commettiamo
errori micidiali. Ripeto, nei primi due tempi abbiamo giocato
bene,  poi  all’inizio  del  terzo  tempo  ci  siamo  sciolti
mentalmente. Al momento siamo deboli nella testa”. Il discorso
qualificazione,  comunque,  è  ancora  aperto:  “Adesso  il
Vouliagmeni ha 3 punti, deve giocare con Panionios e BVSC e
deve farne 6, mentre a noi ne bastano 3. Se però arriviamo a
pari  merito  passa  il  Vouliagmeni.  Quindi,  inutile  fare
calcoli. Adesso dobbiamo solo pensare al campionato. Il nostro
unico pensiero deve essere quello”.


